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Seit einem guten Jahr existiert der Verkehrsverbund marego., an dem die MVB GmbH 
beteiligt ist. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche konkreten Vorteile hat der Verkehrsverbund für die Magdeburger mit sich gebracht? 
 
Welche Chancen, welche Risiken werden aus unternehmerischer Sicht für die Zukunft durch 
die MVB GmbH gesehen? 
 
Welche MVB-Haltestellen werden auch von Regionalbuslinien bedient? Welche aktuellen 
Entwicklungen gibt es in diese Richtung? Erscheint es denk- und absehbar, dass 
Regionalbuslinien auf ihrem Weg in bzw. aus Magdeburg künftig verstärkt – so Bedarf 
besteht – auch an MVB-Haltestellen halten? 
 
 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Jana Bork 
Stadträtin 


